

Fecha: 15-07-2025  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Era su primer día como enfermera de vuelo: joven chilena muere en accidente aéreo de Londres

Pág.: 19  
 Cm2: 502.9  
 VPE: \$ 657.286

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  Negativa

Llevaba seis años en Europa y tenía la nacionalidad alemana

## Era su primer día como enfermera de vuelo: joven chilena muere en accidente aéreo de Londres

**A**yer se confirmó que una chilena de 31 años iba a bordo de la nave que protagonizó un accidente aéreo durante su despegue desde el Aeropuerto de Southend, en Londres, el domingo recién pasado.

Fue el periódico británico The Guardian el que confirmó que los cuatro fallecidos eran extranjeros.

Poco después, la BBC reveló que una de las víctimas fatales del accidente era una mujer chilena que se encontraba en su primer día como "enfermera de vuelo". Se trata de María Fernanda Rojas Ortiz, de 31 años, que era una ciudadana alemana nacida en Chile y anteriormente había trabajado como enfermera en el sector público, indicó la cadena británica.

María Fernanda murió junto con un piloto y un copiloto holandeses y un profesional médico europeo.

A través de un comunicado, la familia expresó "con profundo dolor, informamos el lamentable fallecimiento de nuestra amada, quien ha trascendido hoy, domingo 13 de julio de 2025, en un accidente aéreo ocurrido en Londres".

Agregaron que "la noticia de su partida es inmensamente difícil de aceptar. Fue una persona que marcó la vida de quienes la conocimos, dejando una huella imborrable como amiga, hija, hermana y compañera de vida".

"Su carisma, amor, humor y bondad que la caracterizaban como persona permanecerá viva en nuestra memoria y en nuestros corazones para siempre. Ella nos enseñó a sentir orgullo por quienes somos, a soñar y amar con todo el alma", consignaron.

Y cerraron mencionando que "en estos momentos de dolor, extendemos nuestras más sinceras condolencias a su familia y seres



La enfermera chilena era oriunda de la ciudad de Chuquicamata, en la Región de Antofagasta. En 2019 se mudó a Alemania.

queridos. Descansa en paz".

Según revelaron médicos locales, la avioneta Beechcraft B200 Super King Air operada por la firma holandesa Zeusch Aviation había volado desde la ciudad de Atenas en Grecia, hasta Pula en Croacia el domingo antes de dirigirse a Southend.

Según su sitio web, Zeusch Aviation opera vuelos de evacuación médica y trasplante, así como mapeo aéreo y vuelos charter privados.

Estaba previsto que la aeronave regresara a su base en Lelystad, en Países Bajos, el domingo por la noche. Sin embargo, el avión turbohélice de 12 metros cayó momentos después del despegue y estalló en llamas.

### Quién era

Oriunda de la ciudad de Chuquicamata, en la Región de Antofagasta, estudió en el Colegio Chuquicamata, donde egresó el año 2011. Luego, según su perfil de LinkedIn, estudió una Licenciatura en Ciencias Aplicadas con mención en Administración y Gestión de Servicios Sanitarios, además de la carrera de Enfermería, ambas en la Universidad del Desarrollo (UDD).

En 2019 se mudó al municipio de Siegburg, en el estado de Renania del Norte-Westfalia en

Alemania, para desempeñarse en Hospital Helios de Pforzheim en el cargo de enfermera calificada en Cirugía Traumatológica. Posteriormente, entre 2021 y 2023, estudió una certificación con mención en Cuidados Intensivos y Anestesiología en el mismo hospital.

Según consignó 24 Horas, un amigo confirmó que el día del accidente era su primer día de tra-

bajo como enfermera de vuelo.

"Era enfermera de hospital, pero luego aceptó un empleo en una empresa médica privada. No se lo contó a nadie, pero era su primer día de trabajo", mencionó.

También Anna Smith, amiga de la víctima, declaró a la BBC que "estaba muy emocionada con este nuevo trabajo. Era su primer día".

Dados sus largos años ya radicada en el país, obtuvo la nacionalidad alemana. En febrero de 2024 se casó.

Conocidos se encuentran realizando una campaña de recolección de fondos a través de la página GoFundMe, con el objetivo de costear gastos de traslado y trámites.

En la publicación mencionaron: "En medio de este momento tan difícil, queremos organizarnos para apoyar a su familia. Son muchos los gastos inesperados que este proceso implica —traslados, trámites, posibles viajes y lo necesario para poder despedirla como merece".

Además, agregaron: "Gracias infinitas por estar, por el cariño, por el apoyo y por todo lo que cada un@ ha hecho en estos días tan difíciles. Abrazamos a tod@s quienes la quisieron y seguimos en contacto para acompañarnos y organizarnos. Te queremos".

**Emol**



El momento del accidente aéreo en Southend.